

INFORMATIONEN ZUR CORONAPANDEMIE:

Unsere Praxis ist seit der Coronapandemie täglich geöffnet. Wir sind stolz bisher sagen zu können, dass wir "**coronafrei**" geblieben sind. Dies haben wir unseren pflichtbewussten Patienten zu verdanken, die bei den ersten **Krankheitszeichen** oder **Erkältungssymptomen**, Ihren Termin vorschriftsmäßig abgesagt haben.

Dies gilt auch weiterhin für die Zukunft. Wir freuen uns Ihnen nun mitteilen zu können, dass unsere Kurse, das medizinische Gerätetraining sowie private Massagen und Therapien, unter der Voraussetzung der 3 G Regelung und den bestehenden Abstandsregeln, wieder stattfinden. Weiterhin bitten wir Sie beim Betreten der Praxis Ihre **Hände zu desinfizieren und Ihre medizinische Maske zu tragen**.

Wir freuen uns auf ihr Erscheinen.

Bleiben Sie gesund.

Ihr PHYSIOS - PRAXISTEAM